



**98. AS** – Esa potenciación de amor, en esas situaciones en las cuales tendremos que vibrar amor, entiendo que habrá que tomar en cuenta dos consideraciones importantes.

**99.** La primera: Mirar cómo he movido el amor desde el personalismo, desde la vanidad, desde el estar ahí.

Y segundo: Analizar los efectos que ha causado en mí. Si yo, por ejemplo, estoy amando realmente sin que me mueva ninguno de los defectos, mi ser interno experimentará un equilibrio, una armonía, un orden, una paz. Pero si en cambio no he actuado correctamente, eso me generará un malestar.

**100. JC** - ¡Correcto! Este es el trabajo: este análisis es el trabajo. Y este análisis, que tiene que tener todas estas partes de visión de lo que se produce, y efectos, qué es lo que se recibe.

**101.** Todo este conjunto es el que te va a indicar cómo debes mover mejor la vibración de amor. En qué medida debes intensificarla para que dé mayores efectos, que a su vez revertirán en ti en mayores estados de equilibrio y de paz. Este trabajo es el que hay que hacer; ¡muy correcto!

**102.** Todos los seres deben intentar poder apreciar con claridad: Qué mueven, qué energías amor mueven, qué intensidad de energías mueven. Si estas energías de amor son puras o están mezcladas con otras ideas, con otros objetivos, con otros pensamientos.

**103.** Todo eso es un análisis que debe hacerse, y entonces se verá la bondad de más o menos, por los efectos recibidos. Y, por tanto, todo eso será un elemento de estudio que va a permitir unas clarificaciones más precisas, y unas disposiciones de voluntad para trabajar en mejor medida en la siguiente posibilidad de acción. Esto es lo que hay que hacer. Esta es la realidad.

**104. AS** – Nos dijo: “Según os mováis, así verán que sois mis discípulos”. Es decir, por una parte, experimentaba lo que nos rodea; mas luego lo que experimentamos nosotros mismos.

**105. JC** – ¡Claro! Y fijaros bien, porque insistí en su día y ahora insisto muy fuertemente, para que el ser empiece a comprender ¿qué es eso de la Religión Universal? Porque hay que entender que ni es Religión ni es Universal, sino que es simplemente unas vibraciones de amor tan unidas, tan unificadas, tan generales, que por eso representan el sentimiento global, que podíamos interpretar como religión; y que, por tanto, como es general, por eso es universal.

**106.** Es decir, es partir de unos conceptos que están en la mente humana, el concepto religión y el concepto universal, para irle haciendo razonar y entender que a través de esta aceptación:

**107.** Entrará en un campo de Unión con todo lo creado, de Unidad por tanto. Entrará en un campo de Amor, que no tendrá ningún límite; por tanto, un Amor Absoluto. Y todo ello, simplemente por razonar y entender la Religión Universal.

**108.** Conceptos que no son concordantes con los que están en la mente humana, porque es que no tienen por qué serlo. Pero es que estos conceptos, en la medida que el ser sienta y se mueva en ellos, estos conceptos desaparecen; porque lo único que permanece, y cada vez es más firme, es un amor fraterno, un amor que se dirige hacia todos los seres y hacia todas las cosas. Esta es la base.

**109.** Y, por tanto, es una manera de orientar y de guiar el trabajo del ser hacia estos niveles superiores de conciencia; porque en el fondo, esto es lo que experimentará cuando deje este cuerpo, esta materia, y cuando entre en un campo donde la materia ya será una instrumentación muy dócil. Es preparar unas condiciones futuras. Cuando estoy hablando de la Religión Universal, estoy hablando del mañana y no del presente. Estoy preparando más bien un pasado mañana.